



Une aide pour Marie France

J'ai appris via une vidéo FranceTVportraits que Marie France, anciennement professeure de philosophie au lycée de Ducos (Martinique) vit aujourd'hui dans la rue à Paris. Cette grande dame a donné des cours à des centaines d'élèves et nous lui devons notre solidarité. Anciens élèves de Marie France, martiniquais, martiniquaises, mobilisons nous et aidons Marie France à sortir de la rue. Je m'engage personnellement à contacter les bains douche du 12 ème pour retrouver Marie France et lui remettre la cagnotte. Je vous remercie. Frédérique Riam

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/7zNE5xtw>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Frédérique Riam